
СОБЫТИЕ

ЖИЗНЬ ГОРОДА ВО МНОГОМ 
ЗАВИСИТ ОТ ПРИНЯТЫХ МЕСТ-
НЫМИ ВЛАСТЯМИ РЕШЕНИЙ. 

Недавно из-
бранный мэр 
Нижнего Новго-
рода Елизавета 
СОЛОНЧЕНКО 
провела в новом 
статусе первую 

пресс-конференцию, рассказала, 
что изменится в приволжской сто-
лице и как муниципальные власти 
будут развивать город. 

ОЦЕНКА ДЛЯ ЧИНОВНИКА

Елизавета Солонченко уверена: 
Нижний Новгород должен разви-
ваться, чтобы быть по-настоящему 
столичным. По мнению нового ру-
ководителя города, ни один вопрос, 
который волнует горожан, не должен 
оставаться без ответа - сложные те-
мы нельзя замалчивать. Наоборот, 
если какую-то проблему горожане 
обсуждают активно и эмоционально, 
власти должны быть готовы к диало-

гу, инициировать его. Чтобы этого 
добиться, все властные структуры 
должны работать слаженно.

- Моя миссия - миротворческая. 
Город устал от конфликтов элит, от 
недопонимания между муниципа-
литетом и вышестоящими уровнями 
власти, - подчеркнула Елизавета Со-
лонченко. - Моя задача - выстроить 
конструктивные взаимоотношения 
как с областью, так и с федераль-
ным центром на благо города. Я при-
знательна губернатору Валерию 
ШАНЦЕВУ за то, что он всячески 
сотрудничает. Помогает нам сегодня 
отстаивать интересы Нижнего Нов-
города на федеральном уровне. Мы 
вместе будем работать над тем, что-
бы город более активно участвовал 
во всех нацпроектах и федеральных 
программах.

Журналистов интересовал воп-
рос, как будут уживаться новый мэр 
и нынешний глава администрации 
города. По мнению Елизаветы Со-

лонченко, с Сергеем Беловым у них 
сложились конструктивные взаимо-
отношения. 

- Одним из главных направлений 
работы муниципалитета должно 
стать вовлечение нижегородцев в 
управление городом. Для этого го-
родские власти будут развивать и 
поддерживать работу Обществен-
ной палаты, сайтов, аналогич-
ных московским «Активному 
гражданину», «Наш город», 
вовлекать активистов в про-
ект «Живой Нижний», - заявила 
Солонченко.

Новый мэр планирует 
ввести новый подход к 
управлению, направ-
ленный на согласован-
ность и синхронизацию 
работы всех подразде-
лений муниципалитета. 
Чиновников будут оцени-
вать по КРI - конкретным 

КОГДА ПОСТРОЯТ ШКОЛЫ?

Нижегородцы волнуются, как бу-
дет жить город в ближайшие годы, 
что изменится в образовании и жи-
лищно-коммунальном хозяйстве. К 
примеру, многих родителей интере-
сует, как идёт строительство новых 
детских садов и школ. 

- В прошлом году мы выполни-
ли перед горожанами свои обя-
зательства - открыли три детских 

сада в Приокском, Автозаводском 
и Ленинском районах, - отчитал-
ся сити-менеджер областного 
центра Сергей БЕЛОВ. - Уже воз-
водят дошкольное учреждение на 
110 мест на пр. Гагарина. В ближай-
шее время подрядчик приступит к 
строительству детсада на 300 мест 
в микрорайоне Бурнаковский. Оба 
дошкольных учреждения планиру-
ем сдать в 2018 году.

Кроме того, Нижний Новгород 
вошёл в масштабную федеральную 
программу «Модернизация обра-
зования», сообщила Елизавета Со-
лонченко: 

- Эта программа направлена 
на ликвидацию второй смены. 
В областном центре появится 
18 новых школ, а в 14 учеб-

ных заведениях построят 
новые корпуса. Это поч-
ти 22 тысячи мест. Сроки 
реализации строительс-

тва - 2019-2020 годы. Му-
ниципалитет уже активно 

работает по этому проекту. 
Альбина МАКАРОВА

КАК БУДЕТ ЖИТЬ ГОРОД?

В 2018 году в Нижнем откроют два детсада. 


